

## Producción de oro gana peso en la economía mundial (El Financiero 12/06/15)

Producción de oro gana peso en la economía mundial (El Financiero 12/06/15) LETICIA HERNÁNDEZ  
lhernandez@elfinanciero.com.mx Viernes, 12 de junio de 2015 La explotación y producción de oro representa una fuente importante de ingresos para los países y su contribución global prácticamente se multiplicó en siete veces entre el 2000 hasta el 2013 con un aporte de 171 mil 600 millones de dólares. Dicho monto equivalente a más de la mitad del valor de la economía de Sudáfrica o el 10 por ciento de la de Canadá. Según el reporte "Impactos económicos y sociales de la Minería del Oro", publicado por el Consejo Mundial del Oro, las compañías mineras son la mayor fuente de ingresos y crecimiento, con un importante papel en el apoyo del desarrollo socio económico sostenido de los países. En el último año, la contribución directa e indirecta del valor agregado bruto de la industria minera en 2013 fue 16.5 por ciento menor a la del 2012 en un entorno en el que el precio promedio del metal precioso se redujo 15.4 por ciento a mil 411.2 dólares por onza. Según el reporte, dentro de los 30 principales países productores de oro, más del 60 por ciento son países de bajos o medio-bajos ingresos, con sustanciales necesidades de desarrollo socioeconómico. En ocho de estos países, las actividades de producción de las compañías mineras generan más del 10 por ciento del PIB y en dos de este grupo de países, estos números alcanzan hasta el 25 por ciento de su PIB. China es el productor más grande en el mundo del metal amarillo, seguido de Rusia, Estados Unidos y Australia. La industria contribuye con menos del uno por ciento del PIB de estas economías, a pesar del valor que tiene el mineral producido, .